

Date de dépôt : 21 décembre 2015

Pétition

NON au mercredi matin à l'école !... après son introduction

Finis les mercredis matins sans réveil et les mardis soirs détendus sans devoirs !

Après deux mois, nous regardons déjà avec nostalgie et une certaine colère ce que nous avons perdu. Maintenant nous pouvons nous exprimer en connaissance de cause : le mercredi matin à l'école engendre fatigue et stress chez les enfants et perturbe les organisations familiales.

Parents, enseignants, responsables de clubs sportifs, nous remarquons tous une fatigue évidente chez les enfants ainsi qu'un emploi du temps surchargé.

C'est pourquoi les signataires de la présente pétition demandent une révision de cette décision et un retour rapide à la semaine de 4 jours (voire une modification de l'horaire sur ces 4 jours), afin de maintenir le mercredi matin de congé pour les élèves de l'école primaire et le mardi soir en famille.

N.B. 1331 signatures
p.a. M. Alessandro Scandurra
71, rue des Lattes
1217 Meyrin